

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ich hoffe, ihr seid alle gesund und munter und hattet schöne Ferien unter diesen außergewöhnlichen Umständen.

Da der Schulbeginn sich jetzt für die Abschlussklassen um eine weitere Woche verzögert, müsst ihr also weiterhin zuhause arbeiten. Die bisherigen Aufgaben wurden von einigen Schüler sehr fleißig und gewissenhaft erledigt. Ein großer Teil jedoch auch hat nichts gemacht. Dieser Teil muss sich darüber im Klaren sein, dass er kurz vor einer Prüfung steht.

Und nun zu den kommenden Aufgaben. Da es sehr schwierig ist sich ein neues Thema ganz ohne Unterstützung zu erarbeiten, besteht die nächste Aufgabe aus eine kleinen Grammatik-Einheit. Das ist leichter zu erledigen und nicht minder wichtig.

Daher bearbeite bitte im **Buch die Seiten 210 – 212**. Ich denke, das ist zu schaffen.

Ich wünsche euch viel Kraft und auch ein wenig Ausdauer.

Gesund bleiben!

C. Rudolph